

熱中症に注意、「水分補給」

2時間ごとに、15分休憩！

脇道から出てきた原付バイク

大型トラックと衝突 原付バイクの男性死亡

[2014/5/30 19:23]

長崎県で30日午前11時50分頃、大型トラックと脇道から出てきた原付バイクが衝突した。この事故で原付バイクを運転していた無職の男性（79）が頭などを強く打ち死亡した。現場の脇道側には一時停止の標識があり、警察は原付バイクが確認を怠った可能性もある。

労災事故 ◆墜落・転落が最も多い◆

〈もう一度見直そう！ 作業手順と作業マニュアル〉

～ こまめにハイビーム(ライト遠目)運動実施中～

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

トラックの運転手の前方不注意

信号待ち車に大型トラック追突 4台が絡む多重事故

[2014/5/30 19:52]

山梨県の国道で午後0時40分ごろ、大型トラックが信号待ちで停まっていたトラックに追突し、その弾みで前のトラックと大型トレーラーに次々と衝突した。この事故で4台の運転手がそれぞれ首などに軽いけがをした。警察は最初に追突したトラックの運転手の前方不注意の可能性もあるとみて事故の詳しい原因を調べている。

交差点、自転車とトラックが出合い頭

自転車の中学生、脳挫傷の大けが

◆信号機も一時停止の標識もない交差点◆

2014年05月30日10:24

29日夕方、富山市の市道交差点を自転車に乗って横断していた中学3年生で14歳の男子生徒が、左から来たトラックと出合い頭に衝突しました。男子生徒は頭を強く打ち脳挫傷の大けがです。トラックを運転していた男性（45）にけがはありませんでした。現場は、信号機も一時停止の標識もない交差点で、警察が事故の原因を調べています。

前方不注意

交差点、自転車の小5女児はねられ重体

[2014/5/30 9:17]

29日午後4時25分ごろ、愛知県の交差点で横断中の自転車とワンボックスカーが衝突し、自転車に乗っていた近くに住む小学5年生の女児が意識不明の重体となっている。警察は、ワンボックスカーを運転していた会社員男性容疑者（45）を過失運転致死傷罪で現行犯逮捕した。現場は片側一車線の国道と市道が交わる交差点で、警察は容疑者の前方不注意が事故の原因とみてさらに詳しく調べる方針。